

Danrem 082/CPYJ Rayakan Natal dengan Merajut Kebersamaan Melalui Open House

Basory Wijaya - MOJOKERTO.INDONESIASATU.ID

Dec 25, 2024 - 19:45



Mojokerto,– Dalam semangat Natal yang penuh kasih, Danrem 082/CPYJ, Kolonel Inf Batara Alex Bulu, S.Hub.Int., M.Hub.Int. beserta ibu Ketua Persit KCK Korcab Rem 082 PD V Brawijaya Ibu Fully Batara S.E., menggelar acara open house di kediaman dinas Jalan R.A. Basuni Sooko No 3 Kab. Mojokerto, pada Rabu (25/12/2024).

Acara open house ini dihadiri oleh berbagai kalangan, mulai dari unsur

Forkopimda Kota dan Kabupaten Mojokerto, para Komandan Kodim jajaran Rem 082/CPYJ beserta istri, seluruh anggota keluarga besar Korem 082/CPYJ serta para tokoh agama, tokoh masyarakat, perwakilan instansi pemerintah, hingga dari famili dan kerabat keluarga.



Acara yang berlangsung mulai pukul 10.00 Wib sampai dengan 16.00 Wib ini begitu hangat dan penuh keakraban, bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi serta memperkuat semangat persatuan dan kesatuan di tengah keberagaman.

Dalam sambutannya, Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara beserta istri menyampaikan, "Natal adalah momen yang tepat untuk kita saling berbagi kasih dan suka cita. Melalui acara ini, saya berharap kita semua dapat semakin erat menjalin hubungan baik dan bekerja sama dalam membangun daerah yang kita cintai."





Danrem 082/CPYJ juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah mendukung terselenggaranya acara Natal tahun 2024 ini. "Semoga semangat Natal dapat terus menginspirasi kita semua untuk menjadi pribadi yang lebih baik berbagi kasih salam damai kepada sesama," imbuhnya.

Selain itu Danrem juga berpesan "mari kita bekerja sama untuk mensukseskan perayaan Natal dan Tahun Baru

2025, karena ibadah Natal masih panjang, besok dan besok sampai menjelang Tahun Baru masih ada ibadah, harapan saya Mojokerto aman,"tutupnya.

Suasana Natal begitu terasa hangat dan semarak sukses menciptakan keakraban dan kebersamaan di antara para tamu undangan. Gelak tawa dan canda terdengar meriah di setiap sudut ruangan, menciptakan atmosfer yang penuh keceriaan.

"Para tamu terlihat antusias menikmati hidangan yang disajikan. Mulai dari hidangan khas Natal hingga aneka jajanan tradisional, semuanya disiapkan dengan penuh cinta. Tidak hanya perut yang kenyang, hati pun terasa senang."

Acara open house ini membuktikan bahwa Natal adalah momen yang tepat untuk mempererat tali silaturahmi dan berbagi kasih sayang. Semoga semangat Natal selalu menginspirasi kita semua untuk menjadi pribadi yang lebih baik.(Penrem)